



Platform Panduan Perjalanan yang Dipimpin oleh Komunitas LGBTQ+ Meluncur Menakjubkan

Description

Platform Perjalanan Haunt: Panduan Perjalanan Berbasis Niche Tanpa Foto

Haunt adalah platform perjalanan anti-populer, anti-fotografi yang menghususkan diri dalam panduan 'off-the-beaten-path' dan perencanaan perjalanan yang dipersonalisasi. Pendiri Haunt, Corinne Hamilton, menggambarkan perusahaan ini sebagai perusahaan perjalanan dan gaya hidup yang membumi dan siap merevolusi cara kita menjelajahi dunia.

Panduan Perjalanan yang Dikurasi Secara Khusus

Haunt menawarkan panduan perjalanan yang sangat dikurasi (tanpa foto) yang dirancang untuk memenuhi kebutuhan "wisatawan dengan anggaran apa pun" dan menekankan "otentisitas, keanggunan, dan daya tarik estetika yang terkendali". Inspirasi diambil dari deskripsi mengagumkan Virginia Woolf tentang eksplorasi perkotaan dalam "Street Haunting".

Panduan Digital Haunt

Pusat penawaran Haunt adalah panduan digitalnya, yang dikuratori dengan seksama oleh penduduk lokal paling dalam pengetahuan di setiap kota. Panduan ini memberikan rekomendasi jauh dari jalan yang ramai, memungkinkan para wisatawan merasakan tujuan seperti orang dalam.

Pasar Wisata LGBTQ+

Meskipun Haunt dipimpin oleh komunitas LGBTQ+, perusahaan ini tidak secara khusus menargetkan pasar perjalanan LGBTQ+. Misinya adalah untuk menawarkan rekomendasi eksklusif dari seniman dan tokoh budaya yang relevan di setiap tujuan, sehingga Anda dapat berpergian seperti penduduk lokal di mana pun Anda pergi.

Panduan Digital Haunt dan Layanan Lainnya

Selain panduan digitalnya, Haunt juga menawarkan perencanaan perjalanan yang dipersonalisasi dan akan segera menawarkan berbagai layanan lainnya, termasuk tur kelompok, retreat kesehatan, dan platform editorial. Panduan hotel sejumlah tiga direkomendasikan dengan harga US\$90.

Dukungan dari Hamilton

Hamilton menyatakan, “Di Haunt, kami bertekad untuk memotong kebisingan dan memberikan pengalaman yang bermakna kepada para wisatawan yang meninggalkan kesan mendalam. Dengan berkolaborasi dengan seniman terkenal, koki, musisi, dan pemimpin budaya, kami dapat menawarkan rekomendasi intim yang melampaui perangkat wisatawan dan klise.”

Ringkasan

Haunt adalah platform perjalanan anti-populer dan anti-foto yang mengkhususkan diri dalam panduan ‘di luar jalur biasa’ dan perencanaan perjalanan yang dipersonalisasi. Didirikan oleh Corinne Hamilton, Haunt menawarkan panduan perjalanan yang sangat disusun dan dirancang untuk memuaskan pelancong dengan berbagai anggaran, serta menekankan “autentisitas, keanggunan, dan daya tarik estetika yang halus”. Terinspirasi dari perjalanan Virginia Woolf dalam “Street Haunting”, Haunt mencerminkan esensi menjelajahi hal-hal diluar kesulitan dan merangkul yang tidak diketahui. Apakah Anda tertarik dengan konsep perjalanan ‘di luar jalur’ ini? Bagikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark